

JUNAEB junto al municipio de Longaví entregan Beca TIC 2025 a estudiantes de la comuna



Longaví- En el Salón Multipropósito del Estadio Municipal de Longaví se

llevó a cabo este martes una nueva ceremonia de entrega de computadores

portátiles en el marco del programa Beca de Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (Beca TIC) 2025, impulsado por el Ministerio de Educación y la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB).

Esta actividad marcó un importante hito en la provincia de Linares, donde se entregarán 2.838 computadores, beneficiando a estudiantes de séptimo básico de diversas comunas.

En Longaví, fueron más de trecientos estudiantes los que recibieron este valioso recurso tecnológico, destinado a fortalecer el aprendizaje y reducir las brechas digitales.

Durante la jornada, las autoridades destacaron la importancia de esta entrega. El director regional de JUNAEB, Patricio Uribe

Ibáñez, señaló: “Hoy estamos concretando un paso importante para mejorar la equidad en la educación. En Longaví, junto al alcalde Jaime Briones, hacemos entrega de estos equipos que permitirán a niñas y niños desarrollar habilidades digitales fundamentales. Esta beca es parte de nuestro compromiso con una educación inclusiva y de calidad beneficiando en la provincia a más de dos mil ochocientos estudiantes y en Longaví hoy a 348 alumnos de séptimo básico”.

Por su parte, el alcalde de Longaví, Jaime Briones Jorquera, destacó la entrega de los equipos asegurando que “nuestros estudiantes, especialmente de sectores rurales, podrán acceder a la tecnología y los recursos educativos.

Agradecemos profundamente a JUNAEB y a su director, por permitirnos dar un paso importante para cerrar la brecha digital y brindar oportunidades iguales para todos nuestros estudiantes, independientemente de su ubicación geográfica”.

Cada computador entregado incluye 65 recursos educativos digitales, 10 meses de conectividad gratuita a internet, licencias de software como Microsoft Office, y acceso a banda ancha móvil, permitiendo a los estudiantes continuar su proceso educativo en igualdad de condiciones. Con iniciativas como esta, JUNAEB y el Gobierno de Chile siguen avanzando en el objetivo de acortar las brechas tecnológicas y educativas en todo el territorio nacional.